

Winterthur, im Januar 2020

Wir danken

für alle Zeichen der Liebe, Freundschaft und Anteilnahme und die Hilfe, die wir in den Tagen des Abschieds von unserem geliebten

# **Henry Fenner-Hug**

1926 – 2019

erfahren durften.

Besonders bedanken wir uns bei Dr. Kosek für seine langjährige Betreuung sowie bei allen Verwandten und Freunden, die das Leben von Henry mit Interesse und Freundschaft geteilt haben.

Einen speziellen Dank richten wir an die Teams vom Alterswohnen Schlossblick und der Palliativabteilung des Spitals Thun für die liebevolle, herzliche und einfühlsame Begleitung auf dem letzten Weg.

Die Trauerfamilie